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１．国立大学 

２．ただ暗記するだけでは対応しきれない。資料を読み

取る教科が多く、読解力が求められていると感じた。自

分の今の力では対応できないと痛感した。 

３．まずは苦手教科をなくすこと。自分が理解していない

所はどこなのかを把握して、そこを重点的に取り組んで

いく。基礎を固め、応用力を身に付けたい！！ 

１．国立大学 

２．膨大な量の情報から短時間で答えを見つける能力が

求められている。社会系は、問題量が増えていた。英語は

リスニングが重要視されているのでしっかりと対策をし

ないと大変なことになってしまう気がする・・・ 

３．リスニングの力を付ける、全科目基礎知識を固める、

難しい問題に対応するための力を演習でつけていく!! 

２年１組文理科学コースでは、2月 18日(月)に、共通テスト演習が行われま

した！前日の１６日（土）・17 日（日）には、３年生の共通テストが行われたば

かり・・・１年後は自分たちの番です！！希望校に合格出来るよう頑張ろう♪ 

１．希望大学 ２．共通テスト演習を受けて ３．これからの学び・取り組み 

２年文理科学コース 

沼口 葵さん（妻中出身） 

２年文理科学コース 

野村 真くん（穂北中出身） 

 

福祉科 3 年生は 1 月 31 日に実施される介護福祉

国家試験に向けて、暗記カードや参考書を開き問題

を出し合っていました。合格率の高さは、熱心な妻高

校生の取り組みの成果ですね！！ 

 

１．全商情報処理検定３級・２級 

２．授業含め、1 週間前から勉強を始め、無理な夜更かしなどを

せずに、毎日決めた時間に繰り返し覚えました。 

３．勉強はやればやるほど身に付きます。覚えたと思うものは大

体覚えていません。だからこそ、何が出ても大丈夫というくら

い、常に余裕を持てるように勉強しましょう!! 

 

１．全商情報処理検定２・３級、全商簿記検定２級、全商珠算・電卓検定２級 

２．過去問をたくさん解いて、間違っていたところや解けなかったところを理解し

ながら勉強をした。自分で理解できなかったら、先生や友達に教わった。 

３．一つ一つの検定を大切に受けましょう!!後から後悔しても、遅いです。ちゃんと

勉強すれば必ず出来るので、たくさんの検定を取れるように頑張ってください!! 

１年情報ﾋﾞｼﾞﾈｽﾌﾛﾝﾃｨｱ科 

菊田 翼くん（妻中出身） 

１年情報ﾋﾞｼﾞﾈｽﾌﾛﾝﾃｨｱ科 

藤原 美咲さん（佐土原中出身） 

令和 2 年度 

合格率９ ２ ．３ ％ 



 

開校と共に入学してきました。3 年間はあっという間でした。妻高でいろんな可能性を見つけて、夢実現にむけ

て努力してきました。聖陵坂を何回登って登校したかな。最後の日は景色が違って見えました。ありがとう！ 

「なぜ」を形に！研究発表 

妻高校（３学科・１コース）それぞれの１年

間の学びの発表会を実施しました。普通

科及び文理コースは１年間行ってきた地

域探究の発表をしました。福祉科は、学

科の内容を英語で発表しました。 

この発表は、実業系高校が学科内容を英

語発表する「県高校英語プレゼンコンテ

スト」で３位入賞を果たしました！情報ビ

ジネスフロンティア科は３年生が課題研

究の内容を発表しました。自分達の学校

の多様さを知り、それぞれの学科をリス

ペクトする良い機会になったようです。 

今年度初めて 1，2 年生が集い、クラスマッチが実施されました。バレー、バスケット、サッカーに分

かれて競い合いました。白熱した試合、黄色い声援、鳴り響く拍手、妻高校が一つになりました！ 

2 年生研修 

in 熊本 

実用英語技能検定準 1級合格 ２－１濵砂羽玲（穂北中） 

正直自分でも合格できたことが驚きです。 

応援してくれた家族や友人、指導してくださっ

た先生には感謝の気持ちでいっぱいです。 

新型コロナの為に中止となった修学旅行

の代替措置として、１日だけの熊本研修

に行ってきました。眠い目を擦りながら、

朝６時出発。高速を乗り継ぎ、玉名にある

蓮華院誕生寺奥之院、そしてグリーンラ

ンドへ。学びもありつつ、自粛疲れも癒や

せた、良い一日でした。 

 


